



自治会事務局（自治会館）
TEL. 7132-1925
FAX. 7132-1965

柏ビレジ・ニュース

柏ビレジ自治会発行



2007年3月17日



餅つき大会
大勢の人に味わっていただきました

毎年役員の方々のご尽力が大変感じられました。今までの様々な工夫が、よい方向に引き継がれていると感じております。毎年残して戴いた貴重なご意見や改善策は柏ビレジ固有の財産と存じます。大切に残していきたいと感じております。

今回も事前の準備期間から役員一致団結で楽しく致しました。各個人の持つている特技や特性を十分に生

柏ビレジ・自治会主催の「餅つき大会」準備委員として今回参加しました。会員の方々のご協力、当日の大勢の皆様のご参加を感謝申し上げます。無事に終了しました。ご報告とさせていただきます。

かして戴き、アイデアを出し合い、ご協力を戴き、当日を無事迎えることが出来ました。皆々様のお陰と思つております。準備役員でない方々のご協力も多大にありました。事前に貴重な体験談やご意見を戴き、感謝

当曰、多くの方々に早くから近隣公園にお越しいただきありがとうございました。一生懸命にお餅をつき、がんばつて配布した餡・きな粉・大根おろしの今年の「お餅の味」は如何でしたでしょうか。お楽しみいただけましたら幸いです。

前も二で考へていた手順をすつかり忘れてしまいました。「やるつきやないね！」母たちは一齊に動き出しました。外で里芋やごぼうを洗う人、大きな鍋にお湯を沸かす人、さつさと野菜の皮をむいて切り始める人。『切つて、下茹でして冷ます』今日の仕事は、全部の食材に火を入れて冷まして

その他にもごぼう、こんにゃく、ネギ、油揚げ・・・と8種類の食材が山積みされていたのです。「豚汁のお味噌はこれね！」と渡された箱には20kgの表示。森の中で大きな卵を見つけたグリとグラのようにはワクワクできません。

餅つき大会前日の朝、私たち子供会役員は調理室の前で立ちつくしてしまいました。大根40本、人参20kg里芋30kg、豚肉細切れ25kg

卷之三

『餅つき大会を終えて』

子ども会 久保 淳子



四斗樽もあつというまになくなつて



子供さんも頑張って餅つき

晴天の下、柏ビレジ、恒例行事である「餅つき大會」が、無事終了した。多くの人たちで賑わい、準備期間から忙しさの中ではあつたが、主催した側も十分に楽しませてもらった。柏に引っ越して以来、長い間忘れていたことである。

間格の多備人の庭用のものであつた。
餅米を前日に洗つたり、
当日蒸したり、石臼や杵の手入れ、「餅つき」に事前の準備が必要など子どもの頃の私には知る由もなかつた。父や母に改めて感謝の念を持った。

スーパー・マーケットもなく

餅つきの 思い出



餅つき大会 ご祝儀の解

であろう。私は単につきぱなしで仲がつた餅を慣れないと手で伸ばしたり、小さく丸め、その中に餡を入れたりしていく。上手に餡を包まないと白い餅の間から餡が溢れてしまう。周りの餅皮が薄くなると、中に入った餡の量を想像できるものであつたが、一つ違つた大きさのものが出来あがつた。まさしく家

今は両親もいなくなり、
その石臼が何処へ行つてしまつたのか聞くことが出来ない。残念である

凧上げ大会に参加して

柏ビレジ子ども会 三好 淑子



一月最後の日曜日、春を先どりしたような、暖かく穏やかな日ざしの中、凧上げ大会が行われた。柏ビレジ子ども会でも年末、年始と2回、子供たちと連凧づくりをしてこの日を迎えた。今年の暖冬のおかげで土手に立つても風はめたくないのだが、いつめたくないのだが、いざ何十年ぶりに走つたので息は切れ、足はもつれそ凧が徐々に上がりはじめ、風にのりはじめるとき止

10時をまわった頃には、快晴の空に名人達の自慢の凧が次々と高く高く、小さく小さくなつていく様子に歓声が上がつた。

小さなビニールカイトを走つて上げるチビッコからウン? 十年前の凧上げ少し、豚汁や甘酒が地元の方々のご厚意でふるまわれ、もちつきまである

1月最後の日曜日、春を

かるがわる、子供達と走り、気がつくと、すっかり童心にかえり、親子で楽しんでいた。

この催しは、世代を越えて

ふるさと田中ならではの、

のどかでいつまでも残したい

きかけをもつと積極的に

呼びかけをもつと積極的に

ふるさと協議会の方から働

か。

来年もぜひ子供と手づく

り凧で参加しよう!と空

高くあがる凧を見上げなが

ら思つた。

この催しは、世代を越えて

ふるさと田中ならではの、

のどかでいつまでも残したい

きかけをもつと積極的に

呼びかけをもつと積極的に

ふるさと協議会の方から働

か。

来年もぜひ子供と手づく

り凧で参加しよう!と空

高くあがる凧を見上げなが

ら思つた。

この催しは、世代を越えて

ふるさと田中ならではの、

のどかでいつまでも残したい

きかけをもつと積極的に

呼びかけをもつと積極的に

ふるさと協議会の方から働

か。

自治会運営について

副会長兼総務部長 林田 尊虎

あと二ヶ月で本年度の活動は、大きな問題も起ころう事なく無事に終わろうとしています。まずは良かっためましたが、この時期、毎回の様に考える事は自治会活動は、見直しを検討する時期に来ているのではない

かという事です。本自治会も創立当初に比べ、ずい分と子供の数も少くなり私達会員も高齢になつてきました。諸般の事情により活動への参加が困

難になつてきた方も増え参加可能な会員数が減少しているのが現状です。

一方、自治会の活動数は、数とその規模についてだとほつとしています。私は通算四期、役員を務めましたが、この時期、毎回の様に考える事は自治会活動が三事業となつていています。まずは良かっためましたが、この時期、毎回の様に考える事は自治会活動は、見直しを検討する時期に来ているのではない

かという事です。本自治会も創立当初に比べ、ずい分と子供の数も少くなり私達会員も高齢になつてきました。諸般の事情により活動への参加が困

難になつてきた方も増え参加可能な会員数が減少しているのが現状です。

一方、自治会の活動数は、数とその規模についてだとほつとしています。私は通算四期、役員を務めましたが、この時期、毎回の様に考える事は自治会活動が三事業となつていています。まずは良かっためましたが、この時期、毎回の様に考える事は自治会活動は、見直しを検討する時期に来ているのではない

かという事です。本自治会も創立当初に比べ、ずい分と子供の数も少くなり私達会員も高齢になつてきました。諸般の事情により活動への参加が困

『柏ビレジ自治会の、この一年』

副題「役員の多彩な才能と強烈な個性、労を厭わぬ姿勢に有り難さを痛感した一年」

副会長兼事業部長 山崎 秀樹

中でも、役員になつた方のご苦労は大変なものだ。会員の皆さんが役員になることを躊躇される理由が痛いほど分かる。また、少子化

“ツイー”春の眠りを呼び起こすかのように、澄んだ鳴き声を残して番(つがい)の目白が庭先の木々の枝をわたつっていく。三寒四温の今日この頃、皆様には益々ご健勝のことと存じます。

慌しい一年間がようやく終わろうとしている。自治会のことなど何も分からないま、事業部長と副会長の大任を仰せ付かつた。事業計画に従い、夏祭りや文化祭、餅つき大会といつた事業を実行するため、資料を頼りに無我夢中で走つて

夏祭りでは民生委員の皆さんの協力を得て、高齢者田中地区の事業など6つの

事業を通じて様々な課題を見つけておられるのだろうか。これからじっくり聞いてみた

後での自治会にとつては、大変大きな力を得る事になる

子供会も行事を見直す事

で、子供達や保護者の負担

の軽減が出来、ゆとりを持

て地域活動に参加できる

事

に感じておられるのだろうか。これからじっくり聞

いてみた

紙面では言い尽くせないが、その他お世話になつた大勢の皆様、本当に有難うございました。

張りの腕前もめつきり上達

した役員の皆さんはどのよ

うか。これからじっくり聞

いてみた

だつたけど、沢山のことが

経験できとても楽しく過ご

せた一年」だつたと総括

しているが、さてさてテント

張りの腕前もめつきり上達

した役員の皆さんはどのよ

うか。これからじっくり聞

いてみた

だつたけど、沢山のことが

経験できとても楽しく過ご</p



自 治 会 館 で の 凧 作 り

うまく
できたら?

本年度の会計の役目をあと少しだと思うと正直ほつとしております。柏ビレジ自治会は大所帯（約千五百七十）で大きな金額を扱うことになります。会計は収入と出納を二人で担当して来ましたが、すべてのことにお金が動きますので出納を任せられた荻野さんはご苦労されたことと思います。会長のぴつたりの人選だと感心していました。私の方は主に自治会費、自治会館使用の集金を担当いたしま

した。大難把な私は収入で
よかつたと思つています。
自治会費は四月と十月の
二回、三千円ずつ自動引き
落としとなつておりますが
口座にお金が入つていなか
つたり、未手続きの方がお
られたりで、前期、後期共
に六十世帯位、未納があり
個別に廻りポスティングし
て振り込んでいただいたり、
現金で徴収したりしました。
これが一回では終わらず、
ビレジ中を限なく歩くこと
になりすつかり支部や街区

しにご協力していただきたいと思います。

今回、二回目の役員を班の順番で引き受けることになりましたが（殆どの方が持ち回りだと思います）自治会の役員にならっている方は、会長はじめ皆様意識が高く協力的で、行事はそれなりに大変ですが楽しみながら参加することができました。

今まで二十五年間住んでいてもお顔を見たことのない方ともお知り合いになれ

社に委託し、
ビレジ内の整備パトロールを実施しました。
さて、柏ビレジ自治会の役員として参加したこの1年についてですが、楽しくもあり、忙しくもあつたあつという間の1年というの

パトロールが終わってホット（コーヒーで）一息

会計担当この一年の思い出

総務部
高橋和子

たり、少し知つてゐる方た
違つ面がわかつたりしまし
た。行事など皆で協力しあ
つてやることは連帯感も生

も
し
て
低調であつたかと思つて
います。
また、正月
期間中は、例

いの方に、バトンタッチします

福祉部二年目の引継ぎ事項は、コミュニケーションルーム「はなみずき」活性化への協力であり、同時に福祉部の課題についても模索していく。六月、自治会行事は夏祭りの準備に入り、多くの方に楽しんでいたが、高齢の方へ特に呼びかけることになった。ビレジを故里として帰つてくる子供やお孫さんたちと共に夏祭りを分かち合つていただきたいという趣旨であつたが、招待者のプライバシーの問題や自治会予算を考慮して民生委員の方のご協力を得、八五歳以上の方にビ

レジの手ぬぐいを添えて招待状を差し上げた。ビレジの該当者は七二名(七月現)。当日は一二名の方をお招きできた。高齢の方から子供たちまでの様々な触れ合いとビレジ活動サークルの太活躍に感動し、先ず福祉部としての協力を実感した。文化祭では新しく手作り(無料)コーナーを設け、荒天にも拘らず五〇組用意した「手作りワンちゃん」が短時間の内に完売した。準備等に一般の方々の貴重な協力があり感謝でした。グラウンドゴルフでは子供と大人六二名の歓声が、花

つき大会、夙あげ大会を主
えた「子供会」のお母さん
方の活躍も見逃すことはでき
ない。多忙の中を頼もしいお母
さん方に心から拍手を送る一方で大変なご苦労も垣間見えた。「子ども会
と自治会活動の無理のない両立、行事の見直し…、今後の為に対策が必要だと用
う。

残念なことに高齢者お出かけバスの運行が延期となつた。ビレジも二十五年を歳月が流れた。高齢化問題に関してはとても大きな問題で、福祉部だけのものではなく自治会は勿論、民生委員、新樹会・アイビーはロン、陽だまりの会など地域の繋がりの連携が必要ではないだろうか。活動団体の友好的な情報交換が町の活性化に繋がると思つていろ

はじめに、冬季防犯パトロールに参加いたしました。皆様とご協力いただき、役員の方々に御礼申し上げます。

今年の冬季防犯パトロールは、12月23日（土）から1月7日（日）までの5日間でしたが、1日悪天候により中止とし、4日間約180名のご参加を頂き実施しました。路上駐車が少なかった帰省かと思われる車がありましたが、特に大きさ問題も無く終了しました。

冬季防犯パトロールは、年末年始という忙しい時期のせいか、参加もまたござ

ト し け ら 一 日 に ま 々 な は 期 出

が感想です。申し訳なくす
自治会活動についての知
も無いまま、会長以下皆
んの指導の元のんびりお
伝いをと考えていましたが
前任の橋本さんが7月に居
居された為、突然に防災委
長を引き継ぐこととなり、
右も左も分からぬまま、
トロール、消火訓練（残
ながら今年度は中止）、
々各種行事の事前準備、
配に追われ、また日々の各
種会合と各種行事の実施と
次々に活動項目が自白押し
ということが実感でした。

祉部をお受けして
副会長兼福祉部長

副会長 兼 祖國部長

永谷 智寿子

野井小学校の校庭を舞う
枯らしの音をかき消した。
新樹会GGと校庭を整備
して下さつの方々に感謝です

本当に努力を重ねている。地域の皆さんに気軽に立ち寄つて頂ける喫茶、魅力あるミニマリズムの湯

冬季防犯パート 柏ビレジ自

□ールと 治会のこの一年



パトロールが終わってホット（コーヒーで）一息

